

Premier concert pour les élèves de l'institut Jeanne d'arc et de Saint-Joseph



En chœur

C'est à l'église Saint-Jean que les élèves de 6e de « Pré-maîtrise » des instituts Jeanne d'arc et Saint-Joseph ont chanté pour leur premier concert de Noël.

Guidés par leur chef de chœur Ludivine Fauvet-Rouch, les enfants sont entrés en scène motivés mais aussi un peu nerveux. Heureusement, la musique adoucit les mœurs et la peur s'est vite dissipée.

Avec enthousiasme, ils ont chanté un répertoire varié et de circonstance. Des « Filles d'aujourd'hui » de Vianney à « Regarde l'étoile » en passant par

« Douce nuit » et « Noël des enfants du monde », ils ont séduit leurs familles et amis venus les entendre pour la première fois. Ils ont même chanté quelques morceaux en avant-première. Et oui, « Caresse sur l'océan », « Vois sur ton chemin » (issu de l'album des « Choristes » et « Donne-moi une main » (issu de l'album « Les droits de l'enfant ») seront chantés lors de leur prochain concert le 23 avril prochain. Un concert en compagnie de leur parrain « La maîtrise de Reims ».

Marie-ange Dall'acqua